

Kreuzberg. (Waldbrand.) Am 2. April gegen 14 Uhr entstand am Waldrand nächst dem Gasthaus Stiegenwirt in Kreuzberg vermutlich durch unbedachtes Wegwerfen eines Zigarettenstummels ein Brand, der sich auf eine ca. 300 m² große Rasenfläche ausdehnte. Durch das rasche Eingreifen der Freiwilligen Feuerwehr Edelschrott, die in kurzer Zeit und in aufopferungsvoller Arbeit eine mehr als 500 m lange Schlauchleitung vom Stiegenwirtsreich zur Brandstelle legte, konnte das Feuer bald eingedämmt werden. Die rasch nacheinander eingetroffenen motorisierten Löschzüge der Freiwilligen Feuerwehren von Köflach und Pöhlitz b. St. brauchten nicht mehr in Tätigkeit treten.